
Bezirksamt Pankow von Berlin       11.10.2013 
Abt. Stadtentwicklung 
Bezirksstadtrat 
 
 
 
 
Frau Bezirksverordnete 
Lina-Mareike Dedert, Fraktion der SPD 
 
über 
 
die Vorsteherin der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 
Frau Sabine Röhrbein 
 
über 
 
den stellv. Bezirksbürgermeister 
Herrn Jens-Holger Kirchner 
 
 
 
 
Kleine Anfrage 0448/VII 
 
über 
 
Baumfällungen in der Eisenblätterstraße 
 
 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
 
Die angeforderte Zuarbeit für die Beantwortung der Fragen 1 bis 4 vom Amt für Um-
welt und Natur liegt uns jetzt vor und wird hiermit zur Kenntnis gegeben. 
 
 
1. Wie viele Straßenbäume wurden im Zusammenhang mit dem Bauprojekt an der 

Eisenblätterstraße 13 gefällt?  
 
Im Zusammenhang mit dem Bauvorhaben der Eisenblätterstraße 13-15 in 13156 
Berlin wurde im Jahr 2012 ein Straßenbaum (Rotblühende Ross-Kastanie) beseitigt. 
 
2. Trifft es zu, dass der Bauvorhabenträger in der Eisenblätterstraße 13 

Ersatzpflanzungen zu leisten hat? Wenn ja, wie viele? 
 
Der Bauvorhabenträger musste gemäß § 6 Abs. 2 BaumSchVO keine Ersatz-
pflanzungen im Sinne von § 6 der Verordnung zum Schutz des Baubestandes 
vornehmen. 
Er musste jedoch dem Eigentümer des Straßenlandes, auf dem der Baum wuchs, 
den Wertverlust, der durch den Entzug der Pflanze entstanden ist, ersetzen. 



 2 

 
3. Trifft es zu, dass die vom Bauvorhabenträger angebotenen Ersatzpflanzungen von 

Amtsseite abgelehnt wurden? 
 
Dem Umwelt- und Naturschutzamt liegen hierzu keine Informationen vor. 
 
4. Wann erfolgen die Ersatzpflanzungen? 
 
entfällt 
 
5. Wurden darüber hinaus in der Eisenblätterstraße in den letzten 24 Monaten 

Straßenbäume gefällt? Wenn ja, mit welcher Begründung? 
 
Wurde bereits am 07.10.2013 beantwortet. 
 
 
 
 
Jens-Holger Kirchner 
 
 
 
 


